
   令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１０日） 

                                         ２－１   

    県 民 連 合         ８番        半  沢  雄  助  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 Ｆ－ＲＥＩについて 

 

  福島イノベーション・コースト構想の更なる発展に向け、

Ｆ－ＲＥＩとどのように連携していくのか、知事の考えを尋

ねたい。 

 

二 県立病院の薬剤師確保について 

  

  県は、県立病院の薬剤師確保にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

三 臨床検査技師の確保について 

 

県は、臨床検査技師の確保にどのように取り組んでいくの 

か尋ねたい。 

 

四 県職員獣医師の確保に向けた処遇改善について 

  

  県職員獣医師の確保に向けた処遇改善について、県の考え

を尋ねたい。 

 

五 居宅サービス事業所への支援について 

 

  県は、居宅サービス事業所への支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

六 奨学金返還支援制度について 

 

  県は、若者の県内定着・還流に向け、奨学金返還支援にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 
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要            旨 答 弁 者 担 当 課 

七 公立学校の教育予算について 

 

  公立学校の教育予算の充実について、県教育委員会の考え

を尋ねたい。 

 

八 困難を抱える高校生への支援について 

 

  県教育委員会は、様々な困難を抱える高校生への支援にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 統合する公立小中学校への支援について 

 

  県教育委員会は、統合する公立小中学校をどのように支援

しているのか尋ねたい。 

 

十 市街化調整区域における地区計画について 

 

県は、市街化調整区域における地区計画の策定について、

どのように市町を支援していくのか尋ねたい。 

 

十一 福島松川スマートインターチェンジの拡充について 

 

福島松川スマートインターチェンジにおける車両の長さ

の制限解除について、県の考えを尋ねたい。 

 

十二 治安対策について 

 

治安向上プログラムの内容について、県警察に尋ねた 

い。 
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